

## Europa Joven: voces de hoy, líderes del mañana



*El 2022 ha sido declarado como Año Europeo de la Juventud, reconociendo que la voz de los jóvenes es fundamental para cualquier debate sobre el futuro de la Unión Europea. Esglobal y la SEUE desarrollan este espacio donde reflexionar y compartir ideas sobre los retos y las oportunidades para las nuevas generaciones en Europa, con los ojos puestos en la Presidencia rotatoria española del Consejo en 2023.*

### Prioridades para la juventud europea: la visión de las nuevas generaciones

#### Lecturas



MINISTERIO  
DE ASUNTOS EXTERIORES, UNIÓN EUROPEA  
Y COOPERACIÓN

SECRETARÍA  
DE ESTADO  
PARA LA UNIÓN EUROPEA



**Fecha de creación**  
14 septiembre, 2022